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Vereinsnachrichten 08-07 
Jubiläen-Ecke 

Im Februar 07 sind im Verein : 
 

Hans Eisenhuth  12 Jahre 
Konrad Waßmann  11 Jahre 
Klaus-Dieter Kucht 10 Jahre 
Karl-Heinz Bergmann 10 Jahre 
Marianne Hohaus  9 Jahre 
Lutz Forst  9 Jahre 
Franz Lämmlein  8 Jahre 
Ursula Weitermann  7 Jahre 
Ralph Pütz  6 Jahre 
Norbert Dzialas  3 Jahre 

Wer ist wann u. wo für die LLG 
am Start. 

Termine ++ Termine + 
 

04.02.07 Porz 
11.02.07 Refrath 
17.02.07 Mönchengladbach 
17.02.07 Oberhausen 
24.02.07 Schwalmtal 
25.02.07 Porz 
03.03.07 Brüggen 

Wer feiert aktuell seinen Geburtstag? 
 

04.02. Burkhard Lennartz 40 Jahre 

Verbilligte Startnummern für zahl-
reiche Laufveranstaltungen und 
Strecken.  
Bitte bei mir nachfragen. Udo 

Dieser Blick könnte 
die Denke verheißen: 
„Was wird in den 
nächsten Wochen 
bloß noch alles auf 
mich zukommen!“ 

  
 

 
 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
1. Unter den zwischenzeitlich 5.300 Anmeldungen zum diesjährigen Bonn-Marathon be-
finden sich zahlreiche Vereinsmitglieder: 
MARATHON – Konrad Waßmann, Carsten Nitschke, Achim Neitzel, Brigitte Müller, Birgit 
            Neitzel, Christine Hülstrunk, Wolfgang Menzel 
½ MARATHON Gisela Buslei, Ralf Kläser, Ursula Weitermann, Marion Sohni, Christof  

           Hess, Thorsten Sohni, Gerlinde Schuy 
Ich bin mir sicher, dass sich noch weitere für einen Start in Bonn entscheiden werden. 
Dies bitte ich dann in eigener Zuständigkeit zu tun, da meine Möglichkeiten erschöpft sind. 

2. Wer Sigurt in den nächsten Wochen 
vermisst, er kann/darf nicht laufen, da 
Unterarm gebrochen. Ihr erinnert Euch, es 
hat neulich mal ein bisschen geschneit, wie 
es halt im Winter bisher so üblich war, aber 
lest selbst, was er Birgit dazu berichtet:  
 da schneit es am freitag ein wenig und ich will am samstag eine gute 
tat tun - und schon habe ich pech, habe mir den radius gebrochen! 
op am samstag um 2130 in siegburg, krankenhaus bis heute 1345. 
soll/darf in den nächsten wochen am besten gar keinen sport machen 
(wg. des heilungsprozesses - schon gar kein fahrrad, handstand, 
schwimmen, am besten auch kein joggen wg. möglicher sturzgefahr). 
kaum vorstellbar -  mindestens fünf wochen ohne laufen!!! wegen des 
arztes zuhause sollte ich  vernunft walten lassen, werde jetzt wohl 
ein- zweimal die woche stramm spazieren gehen. so in zwei wochen 

(nach dem fäden ziehen) könnte ich   hier auf der straße vielleicht 
ums viertel laufen, so zwei, drei runden. eigentlich sollte ich auch 
erst mal die arbeit am pc einstellen, aber wenn ich nur klein 
schreibe, verdrehe ich die rechte hand ja nicht so stark,   und eine 
maus habe ich am laptop nicht. ist schon be.... leide schon jetzt  
 an entzugserscheinungen!!! 
 

3. Verschiedentlich hatte ich versucht, das Interesse auf die FotoCD’s vom Pulheimer 
Staffelmarathon zu lenken. Da sich nur 3 Interessierte bis zum 31.01. gemeldet haben 
schließe ich das Kapitel. Bei weiterem Interesse bitte ich die normalen Bestellwege zum 
Preis von EURO 60 für eine CD oder zum Einzelpreis von EURO 9/Foto zzgl. Versand zu nutzen.  
 
4. Nach Lesen dieser VN bitte die Bilder anschauen, die anlässlich 
der JHV von Gerlinde Schuy gemacht worden sind. 
Noch in dieser Woche werde ich das Protokoll zur Sitzung 
schreiben. Die karnevalistisch untermalte und deutlich aufgewertete 
JHV in Sankt Augustin kommt in den schönen Fotos mit Text zu den 
Bildern zum Ausdruck, was wir unseren Homepagemachern zu 
danken haben.  
 
Rechts im Foto sehen wir Gerlinde, der wir die 
Fotos zu verdanken haben. Fotos, die etwas 
festhalten, was es in der Geschichte der LLG 
bisher noch nicht gegeben hat.  


